

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY W  
UMUR 30 TAHUN MULTIPARA DI PUSKESMAS  
SLEMAN KABUPATEN SLEMAN**

Yashinta Pratama Yuliani<sup>1</sup>, Dheconi Rahmawati<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar Belakang:** Upaya pemerintah dalam memantau kesehatan ibu yaitu dengan mengadakannya program *antenatal care*, pertolongan persalinan oleh tenaga kesehatan, kunjungan nifas, dan keluarga berencana. Program ini diwujudkan dalam suatu asuhan kebidanan berkesinambungan. Asuhan kebidanan berkesinambungan (*continuity of care*) merupakan asuhan kebidanan sejak kehamilan sampai masa nifas.

**Tujuan:** Diberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan (COC) pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus dan melakukan pendokumentasian secara SOAP.

**Metode:** Metode yang digunakan dalam memberikan asuhan berkesinambungan yaitu saat ibu melakukan kunjungan tenaga kesehatan dan melalui kunjungan rumah.

**Hail:** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. W dimulai dari kehamilan 29-35 minggu, dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 2 kali, neonatus 2 kali. Proses kehamilan berjalan fisiologis, setiap melakukan kunjungan ibu tidak mengalami keluhan. Ny. W bersalin pada tanggal 18 Maret 2018. Kala I berlangsung 30 menit, kala II 10 menit, kala III 15 menit, dan kala IV 2 jam. Bayi lahir pukul 07.40 WIB spontan, jenis kelamin laki-laki, menangis kuat, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 3200 gram dan PB 48 cm. Asuhan pada masa nifas dan neonatus tidak ditemukan masalah maupun kesenjangan antara teori dan fakta.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. W saat hamil, bersalin, masa nifas, BBL, didapatkan hasil pemeriksaan normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dapat meningkatkan kualitas dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan.

**Kata kunci:** Asuhan berkesinambungan dari masa kehamilan sampai dengan masa nifas

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan(D-3)Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan(D-3)Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta